



# House WF

Feldkirch, Österreich

<b>Architekt</b>	HEIN architekten zt, Bregenz, Österreich
<b>Dach</b>	Dachplatte DD Doppeldeckung Rechteck 60x40 vollkantig Schwarz
<b>Bauherr</b>	privat
<b>Umsetzungspartner</b>	Helmut Weber, Altach, Österreich
<b>Fotograf</b>	Schreyer David, Österreich
<b>Gebäudeart</b>	Wohnen

**SWISSPEARL**



Beim Bau dieses Einfamilienhauses in Feldkirch war es oberstes Ziel, ein nachhaltiges, thematisch zeitgemäßes und formal zeitloses Gebäude zu errichten, das sowohl Privatsphäre schafft, als auch mit der umliegenden Nachbarschaft eine Verbindung eingeht.

Die Anordnung der beiden Gebäudeteile mit ihren Satteldächern, realisiert mit der Eternit Dachplatte, setzt die Bebauungsstruktur des Ortes fort, nimmt Anleihen am benachbarten Elternhaus und lässt durch den Versatz zueinander differenzierte Außenräume entstehen: nordwestseitig ein geschützter Hof in der Mitte der Großfamilie, südseitig einen privaten Garten und ostseitig ein Vorplatz und ein Ankunftsgebiet zu einer einzigartig schönen Lindenallee.

Die Eternit Dachplatte wurde gewählt, da sie so elegant und feingliedrig ist, wie kaum ein anderes Dachmaterial. Dadurch war es möglich, den Ortsgang nur als feinen Strich auszubilden und die Giebelfassade maximal als Fläche wirken zu lassen. Die gleichmäßig dunkle Färbung minimiert den Kontrast der Dacheinbauten und unterstützt auch hier die Flächenwirkung.

Das Wohnhaus wurde im Rahmen des Vorarlberger Holzbaupreises 2021 in der Kategorie „Einfamilienhaus“ mit einem Anerkennungspreis ausgezeichnet.

Text: HEIN architekten zt

swisspearl.com